

Herzlichen Dank

für die überaus grosse Anteilnahme, die wir nach dem Hinschied unseres geliebten

Fritz Häsler-Bürki

erfahren durften.

Wir danken allen, welche Fritz Häsler mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Besonders danken möchten wir dem Personal des Alters- und Pflegeheims Magda Hilterfingen für die liebevolle Betreuung, Herrn Dr. med. Markus Husi für die medizinische Begleitung in den letzten Jahren, Frau Pfarrerin Astrid Maeder für die einfühlsamen Worte anlässlich der Urnenbeisetzung sowie für die grosszügigen Spenden, die vielen Briefe und wunderschönen Blumen.

Alle diese Zeichen der Verbundenheit spenden Kraft und Trost.

Hilterfingen, März 2015

Martin Häsler und Andrea Giger, Hilterfingen
Mireille Häsler-Fettrelet, Ipsach
Markus und Kathrin Häsler-Eberhard, Hilterfingen
Roman Häsler
Fabian Häsler
Adrian und Sandra Häsler-Moser mit Céline, Lyss